

**Warning:** getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kirill\_600\_1.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/monast59/public\_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line **1563**

**Warning:** getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kirill\_600\_1.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/monast59/public\_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line **1563**

**Warning:** getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kirill\_1999\_600.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/monast59/public\_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line **1563**

**Warning:** getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kirill\_1999\_600.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/monast59/public\_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line **1563**

# L'Église orthodoxe russe a choisi son Patriarche

Multithumb found errors on this page:

There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kirill\_600\_1.jpg'

There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kirill\_600\_1.jpg'

There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kirill\_1999\_600.jpg'

There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Kirill\_1999\_600.jpg'

Moscou et de toute la Russie durant le Colloque œcuménique de septembre 1999 à Bose

28 janvier 2009

Dans un esprit de reconnaissance nous avons accueilli la nouvelle de l'élection du métropolite Cyril de Smolensk et Kaliningrad comme Patriarche de Moscou

Bose, septembre 1999 - Colloque de spiritualité orthodoxe

Bose, le 28 janvier 2009

Avec une joie profonde et dans un esprit de reconnaissance envers le Seigneur nous avons reçu la nouvelle de l'élection comme Patriarche de Moscou et de toute la Russie du métropolite Cyril de Smolensk et Kaliningrad.

Le métropolite Cyrille, comme responsable des Rapports externes du Patriarcat de Moscou, nous a encouragés avec affection et conviction, dès le début des années 1990, dans le service pour l'unité des Églises, en accompagnant et en soutenant depuis la première édition les Colloques œcuméniques internationaux de spiritualité orthodoxe.

"La réalité la plus précieuse de l'Église est son unité", eut-il l'occasion de nous dire à la faveur de ses visites à Bose. Nous prions le Seigneur de l'illuminer et de le confirmer dans son ministère au service de l'unité, en tant que pasteur de l'Église orthodoxe russe.

dans nos éditions Qiqaion:

Kirill di Smolensk, S. S. Averincev, B. Bobrinskoy e AA.VV.

{link\_prodotto:id=487}